

## ABSTRAK

**Febriana Limonu.** 2013. *Faktor-Faktor yang Berhubungan dengan Pelaksanaan Pendokumentasian Proses Asuhan Keperawatan di Ruang Bedah Rumah Sakit Umum Daerah Prof Dr. Aloi Saboe Kota Gorontalo.* Program Studi Ilmu Keperawatan, Fakultas Ilmu Kesehatan dan Keolahragaan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I dr. Zuhriana K. Yusuf, M.Kes Dan Ns Iqbal Husain S.Kep, M.Kep.

Dokumentasi keperawatan merupakan bukti pencatatan dan pelaporan yang dimiliki perawat dalam melakukan catatan perawatan yang berguna untuk kepentingan klien, perawat dan tim kesehatan dalam memberikan pelayanan kesehatan dengan tanggung jawab perawat. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis faktor-faktor yang berhubungan dengan pelaksanaan pendokumentasian proses asuhan keperawatan di Ruang Bedah RSUD Prof. Dr. Aloi Saboe Kota Gorontalo.

Desain penelitian cross sectional dengan populasi adalah perawat pelaksana yang terlibat langsung dalam penerapan proses asuhan keperawatan dan pendokumentasian proses asuhan keperawatan. penarikan sampel total sampling pada 32 responden. dan teknik pengumpulan data dengan menggunakan kuesioner. pengolahan data menggunakan komputer program spss versi 16 disajikan dalam bentuk tabel dan narasi.

Dari hasil analisis data menunjukkan bahwa pelaksanaan pendokumentasian proses asuhan keperawatan di RSUD Prof. Dr. Aloi Saboe Kota Gorontalo sangat berhubungan dengan pengetahuan perawat itu sendiri dan tersedianya panduan/format pendokumentasian. walaupun faktor reward, psikologi dan sosial lingkungan kerja dan tersedianya waktu secara proporsi juga berhubungan dengan pelaksanaan pendokumentasian namun secara uji statistik tidak ada hubungan yang bermakna.

Saran yang dianjurkan kepada rekan-rekan seprofesi agar dalam melaksanakan tugas walaupun ditemukan faktor-faktor yang menghambat dilaksanakannya proses pendokumentasian, sebagai perawat profesional hendaknya faktor-faktor tersebut tidak menghalangi kita untuk tetap melakukan pendokumentasian proses asuhan keperawatan mengingat pentingnya dan bermanfaatnya proses pendokumentasian tersebut.

Kata Kunci : Pendokumentasian, Proses Asuhan keperawatan